

ボランティアさん、ありがとう！

4月23日から5月12日までの「こどもの読書週間」にあわせて、5月11日にシーオーレ新宮で「おはなし会スペシャル」を開催しました。子どもたちが本に興味を持つきっかけになるよう毎年行っています。

図書館所属のボランティアによるパネルシアター、大型絵本の読みかせ、手あそび歌、人形劇など、いつもと違うおはなし会に子どもたちは大喜びでした。工作では、親子で一緒に紙コップと紙皿で「けんだま」を作りました。

参加した子どもたちと保護者は「楽しかった。毎年楽しみにしています」と笑顔で話していました。



▲しんぐう語りの会による手あそび歌



▲くすの木語りの会による人形劇「赤ずきん」



▲マドレーヌによるパネルシアター



▲あつという間の1時間でした

第10分団の 消防車両を更新！

原上区・ファースト新宮区を管轄する新宮町消防団第10分団の消防ポンプ積載車が新しくなりました。5月19日に原上公民館で車両配備式を行いました。

今後はこの車両で火災出動や消防団行事などの活動を行っていきます。



▲町内の安全安心のため、がんばります！

たくさんの絵本に ワクワク！ドキドキ！

5月18日、シーオーレ新宮に「本とあそぼう 全国訪問おはなし隊」(講談社)がやって来ました。550冊以上の絵本を載せたキャラバンカー内の見学と、室内でのおはなし会に、子どもたちは終始ワクワク、ドキドキ。

おはなし隊は2年に1回、福岡県にやってきます。子どもたちはさっそく次回が待ち遠しい様子でした。



▲キャラバンカー



▲おはなし隊による楽しいおはなし



確かな技術で、安全運転！

5月13日にアイルモーター
スクール博多の森(志免町)で、
シルバー・セーフティ・ドラ
イビングコンテストが開催さ
れました。

糟屋地区から選出された65
歳以上の32人が運転技術を競
い、稲光美和さん(緑ヶ浜)が
見事、個人の部で準優勝しま
した。



▲ナイスドライビング！



▲検定の様子



▲手をあげて渡ろうね！

交通ルールを覚えたよ！

5月から6月にかけて、町内の小学校・幼稚園・保育
園で交通安全教室を開催しました。幼稚園・保育園児と
小学1年生は、模擬交差点で横断歩道の渡り方を確認。
小学4年生は、自転車の仕組みと乗り方を学びました。



▲ゆっくり走ろう！

講師を務めるレインボーモーター
スクール福岡、新宮町交通安全指導
委員会のみなさんが、一人ひとりに
「今の信号は何色かな」「車は来てい
ないかな」などと声かけをしながら、子どもたちは通行する練習をし
ました。

ハリーとハニーがやってきた！

5月13日、新宮幼稚園に子どもたちとの
交流と、野球の普及啓発を目的として、福岡
ソフトバンクホークスのハリーホークとハ
ニーホークがやってきました。子どもたちは、
ハリーたちと一緒に体操やゲームをした後、
バッティングを体験しました。

テレビや球場で見るハリーたちが幼稚園に
登場し、子どもたちは大興奮！ハイタッチを
したり、ハリーの迫力あるフルスイングに歓
声があがったりするなど、盛り上がりました。



▲ナイスバッティング！



▲ハリーホークのフルスイング！